

StD Müller erklärt, dass es für die Vereine DLRG und HFC früher eine Regelung gab, die besagte, dass ihnen vier Tage im Jahr zur Verfügung gestellt werden, um Wettkämpfe zu veranstalten. Diese Regelung soll wieder aktiviert werden.

Ein Mitglied des TuS Oestringen meldet sich zu Wort und fragt, für wen diese Regelung gelten soll. StD Müller erklärt, dass die Regelung nur für DLRG und HFC galt.

BM Böhling schlägt vor, die vier Termine im Jahr generell für die Vereine zur Verfügung zu stellen, diese sollen sie sich dann aufteilen. Ansonsten können auch noch Einzelfallentscheidungen getroffen werden, so BM Böhling.

RM Masemann sagt, dass Klarheit für alle Vereine herrschen sollte. StD Müller ergänzt, dass es sich um Wettkämpfe und Veranstaltungen handeln sollte, da dies positives Marketing für das Aqua Fit sei.